

学校だより

# 城北っ子



学校教育目標

- よく考え  
進んで学ぶ子
- 心豊かな子
- ねばり強い子

那覇市立城北小学校

平成27年3月13日

第 11 号

校長 當山しのぶ

## 3月， 伝統を受け継ぐ季節となりました！



平成26年度「夢・希望笑顔・たのしさいっぱいあふれる城北小学校」の目標を掲げ、6年生が後輩のお手本となりたくさんの活躍と頑張りのおかげで達成することができました。卒業を迎える6年生は、今やしっかりと考えや意見を述べることができ、果敢にチャレンジするたくましさも育ちました。

3月は、学校の先頭で学校行事等で頑張った6年生たちが、5年生へ『伝統』のバトンを引き継ぎます。引き継ぎのトップは、児童会役員です。これまで6年の児童会役員は、学校行事で、また、城北っ子が楽しい学校になる活動をいろいろと計画し頑張ってくれました。5年生の新児童会役員は、6年生をお手本に卒業式に向けた取組を始めています。さらに、各委員会は、6年生から委員会の仕事を教えてもらい取り組んでいます。朝、張り切った5年生の委員会活動の声は、学校をさらに元気にしてい

### 新児童会役員

- |         |          |
|---------|----------|
| ・山城 楽さん | ・島袋 空さん  |
| ・知念 空さん | ・富名腰桃衣さん |
| ・高江洲良さん | ・當眞帆夏さん  |
| ・仲里凌司さん | ・大城幸恵さん  |



### 城北小学校自慢の6年生136名

ます。  
全校児童802名による「卒業を祝う会」が3月5日に開かれました。下級生のお手本として頑張る6年生に各学年が趣向をこらして歌やダンスのプレゼントをしました。

#### 【6年生と最後の会食会】

6年生との会食会では、会食のマナーで礼儀正しく頂き、会食会の話題は、将来の夢、行ってみたい国はなど？他学校へのするどい要望意見もでました。先生方への要望には、  
 ・「いろんな経験談や生活に関する話が聞きたい」  
 ・「遊具をもっとほしい」  
 ・「校長先生との会食のように1年生ともしたかった」  
 ・「担任・専科外の授業も受けたい」  
 6年生は、学校が楽しくなること、良くなってほしいことを考えている事がわかり、また、あまり話したことがない児童と将来のこと、日頃思っていることなどの話が聞け、有意義な会食会となり、6年生のすばらしい育ちがわかる会食会で嬉しく思いました。

**「3月11日の東日本大震災」をわすれない  
城北っ子にできること  
人にやさしくすること・人をきずつけないこと**

平成27年3月11日。1万8千人以上の死者、行方不明をだした東日本大震災から4年目を迎えました。この日全校児童で鎮魂の祈りを込めた黙祷を全校朝会でささげました。

城北っ子は、東日本大震災から「命の大事さ」「家族について」「絆」を学び、自分の身は自分で守る術を安全訓練等で、繰り返し繰り返し確認しています。わたし達にできることは何かを考えたとき、災害について学ぶ事は重要です。同時に安易に傷つける言葉を発する城北っ子の声が聞こえます。傷つける言葉は、かけがえない「命』『家族』を傷つけることに繋がると学校と家庭で連携して教えていきたいです。

**全校児童，先生方で1分間の黙祷をしました**



**平成 26 年度も多くの保護者，地域の方の協力とボランティアを頂きました。厚く御礼申し上げます。有り難うございます。**

- ・学習支援ボランティアの皆さん  
(算数・3年生のお習字)
- ・クラブ講師の皆さん  
(三線・方言・昔遊び・囲碁)
- ・環境整備ボランティア  
(学校の草薙り・絵画教室)
- ・児童玄関にお花を生けて下さる



**保護者と6年生による教室内の清掃活動**

～日頃高いところのそうじができません！～  
頼もしい6年生，保護者の皆さんが窓をぴかぴか拭き，  
平成26年度の終業を迎える準備を整えることができました。

**『立つ鳥跡を濁さず』**

3月7日，6年生を中心に2年，4年，6年の保護者107名によるPTA作業が行われました。

日頃，子どもたちの手がとどかない黒板の上からクーラーの換気カバー，高窓がきれいに拭かれ清々しい校舎内になりました。

3月9日の朝，登校してきた城北っ子たちが「ワークの窓がきれいになっているよ」「天井に埃がないよ」と気付いて笑顔になりました。

